

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

**JUEVES** 25 DE MAYO DE 2017 | Año XLI | Número 14.566 | EDICIÓN AMÉRICA

# El chavismo convoca unas elecciones a su medida

Los comicios a la Asamblea Constituyente se celebrarán a finales de julio. La forma de elección de los 540 diputados beneficia al régimen de Maduro

EWALD SCHARFENBERG, **Caracas** El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, firmó el pasado martes el decreto para la convocatoria de una Asamblea Nacional Constituyente. Los comicios se celebrarán a finales de julio y el chavismo ha establecido unas bases que le benefician. De los

540 diputados que conformarán la Asamblea, 168 provendrán de lo que se denomina "ámbito sectorial" y se espera que el oficia-

lismo saque provecho del dominio clientelar que ejerce sobre algunos gremios. Junto a ellos, se elegirán 364 diputados "terri-

La fiscal venezolana discrepa del Gobierno sobre la violencia en las protestas

toriales", la mayoría a razón de un diputado por municipio, sin reparar en el tamaño de estos, lo que minimizaría el peso de circunscripciones urbanas mayoritariamente opositoras. Tras 53 días de protestas, los disturbios suman ya 55 muertes y miles de heridos.



LUCHA AGÓNICA DE MIGRANTES POR SOBREVIVIR EN EL MEDITERRÁNEO. El Centro de Rescate de Roma vivió ayer una jornada insólita. Coordinó hasta 12 operaciones de salvamento simultáneas en alta mar, a 30 millas de la costa libia. La Armada, las ONG e incluso mercantes que navegaban por la zona lograron salvar a 1.800 migrantes abandonados por las mafias en frágiles embarcaciones. / Chris McGrath (GETTY) PÁGINA 7

La organización Artículo 19 registra 24 desaparecidos desde 2003 en México

## Desapariciones, la otra muerte de los periodistas

ELÍAS CAMHAJI, **México**Romper el silencio ha costado la
vida a 106 periodistas desde
2000 en México. Pero la violencia ha encontrado otra forma de
ensañarse con la prensa: desde
el año 2003 han desaparecido
24 informadores sin dejar rastro. El último, el michoacano Salvador Adame, desapareció el 18
de mayo. La organización Ar-

tículo 19 destaca que en los últimos seis años solo tres de los 798 casos registrados de agresiones a periodistas han tenido una sentencia condenatoria. Artículo 19 ha documentado que el 53% de las agresiones contra la prensa vienen de funcionarios y detalla que el 73% de las desapariciones fueron realizadas por fuerzas del orden.



## El suicida de Mánchester era parte de una amplia red terrorista

El Ejército despliega en las calles de Reino Unido a 3.800 soldados

PABLO GUIMÓN, Mánchester La policía ha detenido a ocho sospechosos relacionados con el atentado de Mánchester, en el que fallecieron 22 personas. Tres de ellos son familiares directos del terrorista suicida, Salman Abedi, de 22 años. Su hermano mayor, Ismail, fue capturado en un suburbio de la ciudad; su padre, Ramadan, y su hermano menor, Hashem, de 20 años, fueron arrestados en Trípoli. Hashem, integrante del ISIS, pretendía atentar en Libia y conocía los planes de su hermano para atacar el lunes en el Manchester Arena. Páginas 3 a 6

### Tensión y caras largas en la cita de Donald Trump y el Papa

DANIEL VERDÚ, **Roma** Después de meses de alusiones veladas, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el papa Francisco se vieron ayer por primera vez en el Vaticano. En la cita, que fue tensa, hablaron entre otras cosas de paz y ecología. El Pontífice exhortó a su invitado a defender esos valores. Página 8

#### Rajoy, dispuesto a todo para impedir el referéndum en Cataluña

**ADEMÁS** 



Lenín Moreno asume el poder en Ecuador bajo la sombra de Correa P13

Una protesta contra Temer deriva en violencia

El 'argentino' que grabó la paliza a Rodney King

CAROLIN EMCKE Escritora
"El racismo ha llegado ya
al centro de la sociedad" P27